



## Asalto al INE, la historia que viene...

*¿A qué tanto autobús rentado por Morena? Cínicos...*

Independientemente del resultado de la costosísima, inútil y desde ya fracasada consulta de revocación de mandato, promovida desde el más alto nivel del gobierno de la 4T, con el único y exclusivo propósito de agrandar al ego de su principal impulsor, nada impide anunciar que hoy mismo, apenas despunte el día, **Andrés Manuel López Obrador** iniciará el adelantado "asalto al INE" que, presume, le permitirá hacerse con el control del odiado organismo autónomo, para ponerlo al servicio de sus particulares intereses.

Así deberá ocurrir si, como se prevé, los números del desalzado ejercicio le son favorables o si los mismos le fueran adversos, pues el objetivo del polémico montaje no era "ratificar" o no su permanencia en Palacio hasta el cierre de septiembre de 2024, sino, insistamos, crear condiciones idóneas para formalizar la presentación de una iniciativa de ley que le permita hacer realidad el augurio del otrora respetable **Adán Augusto López** de ver salir "pasar por el frente, con la cola entre las patas", a los actuales consejeros del instituto, encabezados por **Lorenzo Córdova Vianello**.

La suerte, pues, está echada y nada ni nadie obligará a modificar el guion de la "partitura" definida por los impulsores del nuevo socialismo latinoamericano que, huelga insistir, igual permitió a los asesinos hermanos **Fidel y Raúl Castro** y afines arrasar con la democracia y perpetuarse en el poder en Cuba, que a **Hugo Chávez** y al ignorante **Nicolás Maduro** hacerlo en Venezuela o al impresentable **Evo Morales** en Bolivia. La permanencia, pues, del tabasqueño y su desestructurado movimiento en el poder, como el mismo ha dejado en claro, es el único objetivo de montajes como el que nos ocupa, porque de resolver la compleja realidad del país en las altas esferas oficiales nadie habla.

No deberán, pues, pasar muchas horas antes de poder confirmar lo anterior y, como de hecho ha ocurrido en los últimos 40 meses, para poder atestiguar cómo el interés de la 4T tiene mucho más que ver con su permanencia y control del poder político que con la solución de la creciente problemática nacional en materia de salud, donde la declinante calidad de atención y servicio a la población y la falta de fármacos es ya endémica; de seguridad, donde las cifras récord en lo que a actos violentos y pérdida de vidas humanas se refiere se elevan al paso de las horas o con la declinante economía, cuyo avance hacia el caos se antoja irreversible...

La suerte está echada y nada ni nadie obligará a modificar el guion de la "partitura" definida por los impulsores del nuevo socialismo latinoamericano.



### ASTERISCOS

\* Ayer, por cierto, a las puertas mismas del Instituto Nacional Electoral, representantes de decenas de organizaciones sociales, encabezadas por Misión Rescate México, que en la capital lidera **Carlos Cortés**, ofrecieron su participación activa para enfrentar cualquier embate que desde el gobierno se enderece contra el organismo autónomo. Bien...

\* Ahora sí que contra lo que no pocos auguraban, el Consejo Político del PRI mandató a sus diputados a votar en bloque contra la regresiva propuesta de reforma eléctrica del gobierno, pues, argumentó, "no vamos a aprobar una reforma que produzca energía costosa, que atente contra los mexicanos, su salud y contra el medio ambiente". Punto para **A(m)lito**, aceptemos, aunque...

Veámonos el miércoles, con otro asunto *De naturaleza política*.